

Luzerner Kutu-Tage 2019

Die diesjährigen Luzerner Kutu-Tage galten nicht als Qualifikations-Wettkampf für die Schweizer Meisterschaften. Daher war das Teilnehmerfeld nicht gleich stark besetzt wie an den anderen Wochenenden. Dennoch gab es tolle Übungen von Vereinsturnerinnen zu bestaunen und Zürich-Oerlikon durfte schlussendlich vier Podestplätze feiern.

P1 + P2: Oerliker Dominanz

Im P1 platzierten sich 12 unserer Turnerinnen im ersten Drittel, fünf sogar in den Top-10. Janaina De Souza gewann mit hervorragenden 55.65 Punkten die Silbermedaille. Im P2 bejubelten wir gar einen Doppelsieg dank Laura Betschart und Samantha Botchway, welche die Konkurrenz um 4 resp. 2.5 Punkte distanzierten. Und auch in diesem Programm reihten sich viele Turnerinnen im ersten Drittel ein (sieben von acht Oerlikerinnen).

P3: Deborah Gossweiler auf dem Podest

Mit 47.475 Punkten durfte Deborah die Bronzemedaille entgegennehmen. Am Barren zeigte sie eine super Leistung und wurde dafür mit der Tageshöchstnote 12.85 und ihrer momentan bestmöglichen D-Note von 4.5 belohnt. Allgemein lässt sich zusammenfassen, dass Deborah und ihre beiden Teamkolleginnen Lilica und Célia am Barren und Balken auf einem guten Weg sind. Am Sprung und Boden hingegen ist noch viel Arbeit gefragt, damit sie in der zweiten Saison auch an stark besetzten Wettkämpfen um Auszeichnungen und Medaillen mitkämpfen können.

P4: Jil und Chiara haben sich gut ergänzt

Jil konnte sich am Boden über eine gelungene Übung freuen, obwohl wir aufgrund von einem nur leicht federnden Viereck kurzfristig eine Akroserie anpassen mussten. Chiara präsentierte verletzungsbedingt nur zwei Übungen und erhielt sowohl am Barren wie auch am Balken die Tageshöchtnote.

Fotos auf der nächsten Seite.



Unsere P1er

- 1. Reihe: Jaimee, Nicole, Janaina, Piroska, Chloé
- 2. Reihe: Leandra, Timea, Désirée, Louisa, Joséphine, Francesca
- 3. Reihe: Dalila, Chiara, Monica, Alea, Melina



Podest P2 mit Laura und Samantha



Podest P3 mit Deborah